

## Arzzeugnis für Kindergärten oder Schulen

Es ist nicht sinnvoll, dass kranke Kinder, die vernünftigerweise zu Hause bleiben sollten, dort jedoch kompetent von ihren Eltern gepflegt werden, nur für ein Arzzeugnis in die Kinderarztpraxis kommen müssen. Es ist daher auch nicht sinnvoll, dass Schulen oder Lehrer ein Arzzeugnis verlangen, wenn sie doch eigentlich eine Erklärung der Eltern benötigen. Begründete Ausnahmen kann es geben. In diesen Einzelfällen bitte ich die Lehrperson direkt mit mir Kontakt aufzunehmen.

Ich empfehle den Eltern, bei Krankheit das Kind in der Schule selbst abzumelden. Zum Beispiel so:

Mein Kind \_\_\_\_\_, Klasse: \_\_\_\_\_,

- kann seit dem \_\_\_\_\_ krankheitsbedingt die Schule nicht besuchen. Bei schwerer Krankheit oder bedrohlichem Verlauf werde ich einen Arzt hinzuziehen.
- Konnte vom \_\_\_\_\_ bis \_\_\_\_\_ krankheitsbedingt die Schule nicht besuchen.

Datum \_\_\_\_\_, Unterschrift: \_\_\_\_\_

Freundliche Grüsse

Sebastian Beck